

# 新飯能

発行  
日本共産党  
飯能市委員会  
973-1091

金子とし江  
090-7265-1601  
山田とし子  
090-4389-4439  
新井たくみ  
090-4010-5650  
滝沢おさむ  
090-7000-4481

<議員団の連絡先>  
973-2111(市役所456)  
Mail jcp-sigi@pluto.plala.or.jp

## アベ政治ノ一、憲法守る一点で共闘を 市民と野党の共闘が大きく一步前へ



5月20日、衆院埼玉9区(飯能、狭山、入間、高、毛呂山、越生)から市民と野党の共闘をすすめるように「埼玉9区安倍政治はいやだ野党共闘・市民連絡会」が入間市民会館で開催され、600人が参加しました。

記念講演では、元安倍内閣のもとで、内閣官房副長官補を務めてきた柳澤協二氏が「トランプ政権と東アジア・日本の安全」と題して講演を行いました。  
柳澤氏は、政府は集団的自衛権を行使できるようにすること、抑止力がより高まり、戦争をしないので済むと言つが、集

团的自衛権を行使できるようにすること、アメリカとの同盟関係を強化し、日本を守ってもらうためには、日本の自衛隊も危険を冒し、後方支援「戦争を行わなければならない。そして、自衛隊を海外で戦争する国にするためには、憲法「改正」をとらなくては。いま、アメリカのトランプ政権と安倍政権のもとで非常に危険な状態にあると指摘しました。

### 4野党代表と2会派が決意

第二部では、野党4党代表と2会派が挨拶。

日本共産党の神田三春氏は、共謀罪や安倍改憲を批判し、「お互いをリスペクトしあって、市民と野党の共闘を進めよう」

と強調。民進党の杉村慎治氏は「ここ埼玉9区でも野党共闘を実現させるために頑張りたい」と挨拶。社民党県連代表の武井誠氏、自由党埼玉県連の松崎哲久代表、狭山選出の中川浩典会議員(無所属)、平井久美子日高市議(みんなの会)が野党共闘で統一候補を決めるために力を尽くしていく決意を込めて挨拶しました。

埼玉9区の共闘体制がすすむなかで、各自治体でも準備が進んでいます。狭山、入間、日高で連

### 沖縄復帰45周年

#### 沖縄の戦いに連帯して宣伝

沖縄復帰45周年の5月15日を地域で「沖縄と連帯する日」と位置づけ、前日の5月14日夕方、飯能駅北口で宣伝と署名行



動を行いました。この行動のよびかけは2年半前に有志で「知事に翁長さんを」と立ち上げた、飯能日高を活動エリアとする「沖縄の平和・基地問題学習会」でした。沖縄の新基地辺野古の問題と「共謀罪は戦争する国作りに進む安倍政権の狙いの根源はひとつ」の気持ちで新基地建設反対と共謀罪反対のスローガンを持つてのスタンディング、署名とチラシ配り

担当・佐藤

### 議長・副議長など決まる

市議選後初の臨時議会が17日開催され、議長・副議長が決まりました。選挙結果は次の通りです。

議長	野田直人	11票
副議長	金子としえ	4票
	内田健次	4票
	中元太	14票
	滝沢おさむ	5票

常任委員会構成(日本共産党委員)  
総務委員会「滝沢おさむ 厚生文教委員会「山田とし子、新井たくみ 建設委員会「金子としえ



絡会が発足し、市議選で遅れていた飯能市でも7月には、発足を予定しています。

「波紋」(無農田法務大臣)総理、最近顔色がすくれないようですが、ゴルフでもやられたらどうですか。(羽曾倍総理大臣)君のめっちゃくちゃな答弁で、私も頭がおかしくなっちゃったよ。よくもあんなアタラメが言えたものだ。(無農田)総理の公人と私人の使い分けだつて国民は納得していませんよ。そのつえ、森友学園に、加計学園疑惑、国政の私物化ここに極まりではないですか。やりすぎではないかとみんなぶつぶつ言っていますよ。(羽曾倍)腹心の友は、あーうんでゆかないと。魚心あれば、水心ですよ。食事や、ゴルフをして悪いことがありますか。なにことも以心伝心。(無農田)その以心伝心が問題なんですよ。何回も会ったりしたら、共謀したことになりますよ。注意してもらわないと困ります。(羽曾倍)君はひどいことを言な

憲法は国民の内心の自由を保障しているではないか。そんなことがわからないなら、法務大臣を罷免するよ。(無農田)私も頭がこんがらがってききました。これでは共謀罪は撤回するしかありませんよ。(羽曾倍)?...

# 監視が日常化する社会に

## 衆院法務委員会を傍聴して

5月18日、衆議院本会議で金田法相不信任案が自民、公明、維新などにより否決されたのを受け、委員長職権（職権乱用）で開かれた法務委員会を傍聴しました。

既に、18日の委員会では強行採決され衆議院本会議に送付されるとの報道がされていたが、それ故

か開会時から緊迫感が会場を覆っていた。自民、公明、民新（5人）無所属、共産、維新の順で質疑があった。

答弁の金田法相のあの手振りを擁護したはずれさは、相変わらずであったが、共産党の藤野保史議員の質問には説得力があった。「堀越事件」を論拠にした今後この法案が成立した時に予想（それ以上に）される人権侵害の隠し撮りや尾行、盗聴等が大規模に実行されることを。（休日に政党新聞を配る行為に対して）これはどう見ても市民として自由の範囲内一介の国家公務員に警察官を

129人も動員するとう異常さ（これが日常茶飯事化する監視社会・・・最後の質問者（維新の会）の「もう30時間も論議した・・・委員長席に詰め寄り、プラカードを掲げたり・・・」等の前置きの後、強行採決となる。（午後1時10分過ぎ）



23日の衆議院本会議、更に参議院へと続くが状況は厳しくとも「共謀罪」がテロ対策でなく、一般市民の内心の自由（憲法19条）等を侵害する違憲立法であることを自明のものとして、是非とも廃案に追い込みたいと思う。

21日、飯能市民会館において、飯能市学童クラブの会総会が行われました。

岩淵会長は、活動報告のなかで、「国が示した放課後児童健全育成の充実により、運営にかかる費用や指導員の処遇改善は拡充されたものの全国的には、各自自治体では厳しい予算となっている。その中で飯能市では独自に「保育料減額分の補助」や「人件費補助の増額」

### 切実な大規模学童の解消

学童クラブの会が総会

等の加算、大規模修繕に關しても少しずつ前進してきていることを報告。

### 保育料引き下げと指導員の処遇改善が実現

2016年度は、市単独補助と財政調整基金を使って保育料の引き下げと、正規職員、パートの時給の改善ができたことを強調しました。

2017年度は、双柳

たけのこクラブ99名、一小あおぞらクラブ66名と大規模化しているなかで、子どもたちの安全な生活を守るためにも、大規模分割を進めていきたい。そのためにも市議会議員との話し合いを継続して、情報や意見交換をしながら、学童への理解を

深めて頂けるようにしたいと述べました。指導員の活動報告や職員表彰などがありました。市議会からは、日本共産党の金子としえ、山田とし子、新井たくみ市議とNEXTはんのうから大津力、野口和彦、関田直子市議が参加しました。

北浦和公園（北浦和駅西口前）  
午前10時開会：1万5000人規模の集会



### 石斛（せっこく）

大きな針葉樹に着生している。伐採時に庭の柿の木に移したもののだが、街の方ではこんな大きな株にはならない。（榎本）  
撮影地 上直竹上分地内



### 共産党議員に期待します

4名そろって当選したことを大変うれしく思います。

新井たくみさんは、道路や水問題、くらしに関することなど、身近な要求にはフットワークよく

駆けつけ迅速に対応し、その人柄とともに頼りがいのある議員として地域住民の信頼を高め、評判となつていきます。

また、市民病院存続にあつたこの活躍に見られるように組織力抜群であり、継続的に取り組んでいる住民の足の確保を中心とする交通問題では具体的

な政策提起・提案を行い、他の追随を許さないものとなつていきます。

国のくらしと平和破壊の政治が地方政治にも影響を与えています。これまで以上に住民の声に耳を傾け、住民とともにすすむ議員として活躍されることを期待します。

下赤上 伊藤幸夫